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VERBALE DFI 12 DICEMBRE 2014

L'anno 2014,11giorno 12 del mese di Dicembre si è riunito presso la sua sede sita in vìa

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli in seduta

prot. n. 987414 del 0411212014 e I'OdG suppletivo l0ll249 del1211212014 per trattare gli

nell'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 10,00 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario,l'Esperto Amministrativo la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale it Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

S. Ciro n. 15, il

di prosecuzione

argomenti scritti

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: Cardella, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Guaresi,

lnzerillo, La Valle, Sala, Savoca, Scarlata, Terzo e Vella.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Alle ore 10,05 entrano i Consiglieri Greco e Marchese.

Il Presidente legge una nota da lui scritta alla Dott.ssa Geraci e per conoscenza alla Dott.ssa Arena e

all'Assessore al Decentramento Giusto Catania avente per oggetto: Giustificativi ai datori di lavoro, e cita la

legge 30 del 2000 dove all'art. 20 si parla di permessi e licenze'

Alle ore 10,30 escono il Vice Presidente Inzerillo e i Consiglieri La Valle e Terzo.

Si apre una discussione ben articolata in merito a quanto citato'

Alle ore 10,45 esce il Consigliere Guaresi.

Il Presidente chiude la discussione generale e passa al IIIo punto iscritto all'OdG: Atti ispettivi'

nominando scrutatori i Consiglieri Di Fazio, Sala e Scarlata e il Consiglio approva all'unanimità.

Il Consigliere Marchese chiede il prelievo delle mozioni 585/P e 101 1/P iscritte nell'OdG.

Alle ore 10,50 esce il Consigliere Duminuco.

Si dà lettura della mozione n. 585/P a firma del Consigliere Marchese avente per oggetto: "Richiesta

intervento urgente di ripristino impianto illuminazione pubblica in via F.sco Melendez", e il Consigliere

Marchese la descrive brevemente.

Il Presidente dopo ampia discussione, pone in votazione la mozione n. 585/P che viene approvata

all'unanimità alle ore 11,00.

Si dà lettura della mozione n. 1011/P a firma del Consigliere Marchese avente per oggetto: "Installazione

catarifrangenti in via Giulio Tenaglia, sull'area stradale in prossimità dell'abitazione sita al civico n. 47", e il

Consigliere Marchese la descrive brevemente.

Il Presidente dopo ampia discussione, pone in votazione la mozione n. 1011/P che viene approvata

all'unanimità alle ore 11,10.

Il Consigliere Savoca chiede che venga prelevata la mozione n.792115 a f,rrma del Consigliere Giocaliero

accantonata nella seduta di ieri e il Consigliere Colletti chiede che la richiesta venga votata per appello
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prelevarla, in qnominale. Il Presidente risponde che deve decidere il Consigliere Giocaliero se

mozione è a firma sua e lo stesso risponde che preferisce non prelevarla.

Il Consigliere Savoca non intende ritirare il prelievo e quindi il Presidente vota

prelievo della mozione con il seguente esito:

Tomaselli: Contrario;

Cardella: Contrario;

Colletti: Favorevole;

Di Fazio: Favorevole;

Greco: Astenuto,

Marchese: Favorevole;

:l_

per appello nominale il

Sala: Favorevole;

Savoca: Favorevole,

Scarlata: Favorevole;

Vella: Favorevole;

Giocaliero : Contrario.

Il prelievo della mozion e n. 792115 viene approvata a maggioranza dai presenti Consiglieri.

Si dà lettura della mozione n.792115 a firma del Consigliere Giocaliero avente per oggetto: Ripristino

impianto di illuminazione in via Laudicina", e il Consigliere Giocaliero la descrive brevemente,

sottolineando che erroneamente e in buona fede pensava che la discussione sulla mozione ieri fosse conclusa,

altrimenti non si sarebbe allontanato dall'aula.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Savoca, il quale dichiara che ha deciso di richiedere il prelievo della

mozione per quanto è emerso ieri in aula dopo la dichiarazione del Consigliere Marchese.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Marchese, il quale si scusa per quanto accaduto ieri in aula,

desiderava solamente informare i colleghi del prossimo riprisiino della cabina.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Sala, il quale sottolinea che essendo stato nominato scrutatore sia ieri

che oggi, non poteva che votare favorevolmente il prelievo della mozione, anche perche ieri avendo appreso

dal Consigliere Marchese che la cabina in questione verrà effettivamente riparata quanto prima, chiedeva di

non discutere la stessa, in quanto ininfluente dato che si ha avuto conferma

Il Presidente sottolinea che la richiesta di non prelevare la mozione espressa dal Consigliere Giocaliero era

giustificata, in quanto voleva aspettare dei giorni per appurare se venisse riparato o meno il guasto. Se la

rnozione rimaneva all'OdG e il guasto veniva quindi riparato la stessa, in sede di seduta, si poteva richiedere

il ritiro.
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Dopo ampio dibattito il Presidente, dietro richiesta di alcuni Consiglieri, propone di votare la

appello nominale.

Il Presidente procede alla votazione della mozione per appello nominale:

Tomaselli: Favorevole:

Cardella: Favorevole;

Colletti: Contrario per quanto dichiarato dal suo capogruppo Marchese nella seduta di ieri, il quale sostiene

che l'impianto di cui all'oggetto nella mozione verrà ripristinato in breve;

Di Fazio: Contrario per quanto dichiarato ieri in aula dal Consigliere Marchese, il quale sostiene che

f impianto di cui all'oggetto nella mozione verrà ripristinato in breve,

Greco: Premettendo di non aver assistito alla discussione del giorno precedente vota contrario seguendo il

suo capogruppo Di Fazio;

Marchese: Contrario sottolineando che con il voto contrario non si vuole danneggiare la cittadinanza, in

quanto l'impianto verrà ripristinato in breve;

Sala: Contrario a seguito di quanto dichiarato dal Consigliere Marchese nella seduta di

Savoca: Contrario a seguito di quanto dichiarato dal Consigliere Marchese nella seduta

Scarlata: Contrario per quanto dichiarato dal Consigliere Marchese nella seduta di ieri;

Vella: Contrario per quanto dichiarato dal Consigliere Marchese nella seduta di ieri;

Giocaliero : Favorevole.

La mozione 792115 viene votata con esito contrario alle ore 12,00.

Alle ore 12,05 il Presidente dichiara chiusa la seduta di Consiglio.

lerl,

di ieri;

IL SEGRETARIO

(Anna Maria Ger,aci)/t,"i{._ús,ú i*

IL PRESIDENTE

(Antonio Tomaselli)


